

水土里レポート

投稿月日	令和3年7月28日
タイトル	希少魚の放流会
水土里レポーター名	水土里ネット愛知用水 総務部総務課長 杉山靖博

『希少魚の放流会』

水土里ネット愛知用水

令和3年7月28日（水）愛知県半田市金山町の溜池にて、板山池田の農地を守る会主催の希少魚放流会が開催され、水土里ネット愛知用水も協力させて頂きました。

本イベントは近隣に生息する希少魚、カワバタモロコの繁殖を試みるため、魚類学会放流ガイドラインに従った放流を行ったのですが、私たちは愛知用水が溜池や農地へどのようにしてやってくるのかを説明させていただきました。

子どもたちは楽しそうに話を聞いてくれた後、カワバタモロコを放流していました。アンケートでは、農地に興味がわいた、魚が増えてほしい、池を大事にしたいなど、愛知用水や農地をとりまく環境について関心を持ってくれた様に感じました。

参加してくれた子達が大人になってもこのきれいな農地が残っていて、そこにカワバタモロコも泳いでいればいいなと思いました。



愛知用水の紹介



カワバタモロコの紹介



放流の様子



カワバタモロコ 上：オス 下：メス